

COMARCAL

Lorca Resort, una realidad muy próxima

La actuación supondrá un importante paso adelante para revitalizar la economía y el turismo de la comarca. La finca acogerá 1.800 casas, un campo de golf, dos hoteles de lujo y un centro comercial



sort de referencia del Mediterráneo. El tiempo ha pasado, y muy rápido, por ello ahora no nos vamos a acordar de las cosas malas sino de todo lo bueno y de que, por fin, se ha conseguido hacer realidad”.

Tanto el consejero como el alcalde felicitaron a sus impulsores por el enorme esfuerzo dedicado en esta

“Ha sido una etapa en la que hemos tenido que sortear muchos obstáculos”

Tanto consejero como el alcalde de Lorca felicitaron a los promotores

**ENCARNI JORQUERA
ÁGUILAS**

El pasado viernes tuvo lugar el acto de colocación de la primera piedra del futuro campo de golf y residencial Lorca Golf Resort & Spa. El evento estuvo presidido por el consejero de Cultura y Turismo en la Región de Murcia, Pedro Alberto Cruz, el alcalde de Lorca, Francisco Jódar, y Juan Manuel Dalmau, presidente del Grupo Alze y promotor del complejo. Representantes de la vida social, empresarial y política de toda la comarca del Guadalentín estuvieron presentes en esta cita que supone la materialización de un importante proyecto urbanístico que verá la luz tras nueve años de tramitación burocrática y que está llanado a convertirse en uno de los resorts más exclusivos del litoral

mediterráneo. En un privilegiado entorno natural de 2,4 millones de metros cuadrados, un centenar de personas fue testigo de este simbólico acto en el que las autoridades presentes fueron las

encargadas de echar tierra sobre la urna, provista de la prensa del día y algunas monedas. Según confesó el propio Dalmau, han sido muchos los obstáculos que se han tenido que sortear desde que

el proyecto echó a andar, hace casi una década: "Es cierto que ha sido una etapa en la que hemos tenido que salvar muchos precipicios, pero finalmente ya podemos comenzar. Vamos a intentar que éste sea el re-

actuación y por no haber perdido ni un ápice de entusiasmo e ilusión a lo largo de estos años. Además, subrayaron la importancia de este proyecto para el desarrollo turístico de todo el municipio y de la Región de Murcia. "El turismo en esta región debe apoyarse en cuatro pilares básicos: el tradicional sol y playa; el turismo interior; el de eventos y ocio; y el turismo residencial, que es el más importante y que supone una aportación continua al crecimiento regional", señaló Pedro Alberto Cruz.

Resort Pretende ofrecer la mejor calidad de vida Un entorno natural, a un paso de Lorca y Águilas

— **El Águilas**

"Lorca Resort permitirá a sus residentes disfrutar de una vivienda en un entorno natural, rodeada de montañas y vistas panorámicas, a sólo diez minutos del centro de la ciudad de Lorca y las playas de Águilas. Esto nos

permite ofrecer la mejor calidad de vida durante todo el año para los residentes", declaró Juan Manuel Dalmau. Tanto Lorca como Águilas cuentan con una oferta cultural y de playas muy atractiva. Lorca Resort complementará esta oferta y servirá para proyectar la imagen de la zona a nivel interna-

cional. Además de atraer a clientes internacionales con residencias semi-permanentes, el espectacular campo de golf de 27 hoyos supondrá un fomento del turismo de golf. Este turismo es especialmente interesante ya que tiene niveles de estacionalidad muy bajos siendo el gasto medio diario de este tipo de turistas sustancialmente más elevado que el del turista de sol y playa. Lorca Resort añadirá un "plus" a la oferta de turismo de Lorca al atraer turismo internacional de alto poder adquisitivo y menos estacional.

Por su parte, el primer edil lorquino felicitó a Dalmau y a su grupo empresarial por haber elegido Lorca como lugar para la ejecución de este proyecto que él mismo calificó de ejemplar y de importante calidad.